

進む上之原の宅地づくり

景勝の地に四〇〇戸

坂元町上之原に宅地づくりが急ピッチで進められています。市電長田町電停であり、南洲屋上之原配水池を右手に見ながら、約10分ほど、ゆるい坂道を登ると、眼下に桜島と錦江湾を二望できる眺望绝佳の地に八九、一〇〇平方メートル七〇坪、四〇坪の宅地つくりが進められています。これが、昭和三十七九年から土地開発課の手で開発されてきた上之原団地です。

募集で、すでに六〇筆の宅地が

先日おこなわれた第五回目までの

大成功で、すでに六〇戸ほどの大住宅団地となりました。

この近くには、先ほど分譲した上

尾町尾尾の住宅地もあり、民

間で作られている住宅を合わせる

と約六〇戸ほどの大住宅団地と

売られていますが、価格は三・三平方メートル(一坪)あたり四・五〇〇円から、五〇〇円で平均する

と約七〇〇〇円ぐらいたなります。宅地一筆の広さは、一三三平方メートル(四〇坪)から四・五〇〇坪(一三〇坪)です。

この近くには、先ほど分譲した上

尾町尾尾の住宅地もあり、民

間で作られている住宅を合わせる

と約六〇戸ほどの大住宅団地と

から、最新式の消防自動車一台が水を積んだタンク車です。がそのほか化学消火器材も装備していますので、化学消防車としての能力があります。

また、三十台のコトドのついた投光器を備えていますので、防災活動が期待されます。

これで、市消防署の消防車は全部

高層建築や地下室の火事などにも

大活躍が期待されます。

この消防自動車は二〇〇リットルの

水を積んだタンク車

で十五台(化学車一台、タンク車

一台、ポンプ車三台)となりま

たので、市民の守りにまた一段と威力を増したことになります。

消防自動車の車体は、

ドのついた投光器を備えていますので、防災活動が期待されます。

これで、市消防署の消防車は全部

高層建築や地下室の火事などにも

大活躍が期待されます。

この消防自動車は二〇〇リットルの

水を積んだタンク車

で十五台(化学車一台、タンク車

一台、ポンプ車三台)となりま

たので、市民の守りにまた一段と威力を増したことになります。

この消防自動車は二〇〇リットルの